



三条ロータリークラブ週報

1987. 5. 27

No. 1510

No. 46

ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは 希望をもたらす



国際ロータリー会長 M. A. T. カパラス 第256地区ガバナー 藤田 説量(三条)

会長一日戸 平太 幹事 上木 六治 SAA 外山 雅也

例会日 毎週水曜日 12:30

例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 (TEL 34-3311)

事務局 三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477)

出席率：会員 66名中 51名：先々週出席率：90.91% (前年同期 83.82%)

今日のお花：菊

ビジター：三条北より 樋口金占君、梨本清一君

ゲスト：三条友の会 リーダー 相場まり子さん

先週のメークアップ：5/19 三条北へ 松繩 弘君、高橋清見君、野村竹三郎君、
岩井和夫君

5/20 東京へ 加藤紋次郎君

5/25 三条南へ 小林九満太君

5/26 地区諮問委員会(三条)へ 藤田説量君、山本福七君、
野村竹三郎君、小林英雄君、渡辺宏策君

5/26 三条北へ 斎藤弘文君、五十嵐昭一君、五十嵐晋三君、
古沢富雄君

会長挨拶：日戸会長

先週の3日間にわたり、熊倉新年度のfire side meetingが親睦の実を挙げながら、行われました。熊倉年度のクラブの姿がだんだん明らかになって参りました。嬉しいことあります。

24日(日)、新発田クラブと新発田城南クラブの、夫々、30周年、20周年の創立記念式典に出席致しました。西村ポストガバナー、さらに藤田説量ガバナーの感銘深いご挨拶がありました。「世界の中の日本の現在の立場と日本のロータリアンの国際理解、その立ち居振舞いは如何にあるべきか」。この様なテーマがお話の底に流れていたと思います。

時事文部省第一回発表会

昭和13年に、新発田連隊に軍隊の体験学習をされたことから藤田ガバナーのお話は始まりましたが、ほぼ半世紀も前の当時は、日本男子は殆んど例外なくこの様な学習を受けた時代がありました。

町中を腰にサーベルを吊って歩くのは軍隊の将校と巡査であります。終戦後にはサーベルは警棒とピストルに変わり、巡査はボリス、お巡りさんに変わりました。

初夏6月になりますと、このお巡りさんの制服が一夜にして黒から白に変わり、町も明るく、お巡りさんも明るくなった様な気が、子供心にもいたしました。衣更え（ころもがえ）と云うのは秋にもありますが、私にはこの初夏のころもがえのはればれした姿がまず浮かびます。

来週はもう6月ですが、なかなか気温が上昇、一定しない今日この頃、どうぞ風邪などひかない様に気をつけてころもがえをなさって下さい。

幹事報告：上木幹事

- ・ガバナーノミニー事務所より ライラ参加者募集のご案内
- 8月22日（土）、23日（日）、国立赤城青年の家
- ・市より社会福祉寄附のお礼
- ・建設省北陸地方建設局より 広報誌「ほくりく」
- ・NTTより 広報誌「コミュニケーション」

ニコニコBOX ￥26,000



- | | |
|--------|---|
| 三条北 | なにかとお世話になりますが、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。 |
| 樋口金占君 | |
| 梨本清一君 | |
| 中條耕二君 | 三条北クラブ認承証伝達式、多くのご参加に心から感謝と御礼を申し上げます。 |
| 大塩君 | 本日三条友の会の相場まり子さんに卓話をお願い致しましたが心よくお引き受け下さいました。本当に有難うございました。 |
| 野村君 | 去る24日、新発田RC創立30周年記念式典に参加の折、平原（信）さんに戸口から戸口へ車でお送り頂き、本当に有難う御座いました。 |
| 熊倉君 | お陰様でファイヤーサイドミーティングが済みました。皆さんの御協力ありがとうございました。 |
| 伊藤君 | 先日川又さん宅で色々とお世話さまになり、勉強させて頂きました。 |
| 長谷川君 | 5月21日ファイヤーサイドミーティングで川又さん宅で大変お世話になりました。 |
| 外山（一）君 | ファイヤーサイドミーティングで内山会員には大変お世話様になりました。 |

先週の職場例会に多数のご参加戴きました。
ファイヤーサイドミーティングで熊倉さん宅で御世話になりました。

小林（英）君 23日、24日、まるよしさんを会場に室内が主宰する会が、いけばな展を開催、入場者1,400名の盛会でした。当クラブの会員の方、奥様方も、大勢お出下さいまして厚くお礼申し上げます。
高橋（清）君 「まるよし」さんの売場で紛失した財布が、店員さんが拾ってくれ、電話を頂き無事手許へ。近来にない感激がありました。
鈴木君 24日の日曜日に料亭美加月の結婚式に招かれ、謡曲「高砂」の一節を謡って来ました。

榎本君 越後が生んだ名僧良寛さまが晩年住まわれたと云う、五合庵を尋ねて来ました。

高橋（一）君 昔の勤め先の会長が100歳（天寿）でなくなられ、これから東京へ行きます。早退します。

五十嵐（晋）君 堀川君 久し振りにホームクラブの出席です。17日間アメリカ、カナダをまわってきました。円高は本当に!!厳しいです。

高森君 過日17日（日曜日）に弥彦山登山をして来ました。登山中岩井先生と逢いました。岩井先生は私よりずーと足が強いようです。再度登山をしてみたいと思っています。

梨本君、五十嵐（晋）、高橋（一）君、堀川君 小林（敬）君の活躍をたたえて。県央振興懇話会。

小林（敬）君 初めてテレビに出させてもらいました。

佐藤（聖）社会奉仕委員長

来る8月22日（土）赤城青年の家に於て、第7回ライラへの参加募集の案内が来ております。多数のご参加をお願い申し上げます。

堀川地区青少年委員

夏期交換学生に長岡RCより派遣されることになっておりましたが、都合が悪くなり、当クラブの小林敬典会員に代替をお願いすることになりました。
これには今後の順番の入換えはしないで、また受入れは長岡RCで責任上引受けられます。

卓 話：「友の会の話」

三条友の会の相場でございます。

友の会と申しますのは「婦人の友」という雑誌の愛読者で作る全国的な組織で、現在184友の会があり、会員は3万1千人余りです。

三条友の会はその中の一つの友の会で会員は三条を中心に加茂、燕、吉田、巻、分水に渡り、現在92名おります。

友の会はどんな所かと申しますと、「婦人の友」という雑誌を中心に、衣、食、住、家計な



どの生活勉強を通して、いろいろな事を学ぶ会です。また「家庭は簡素に、社会は豊富に」を合い言葉に少しでも社会に役立ちたいと社会奉仕活動も行っております。

日本国内をはじめ、海外にも、お金を送るというだけでなく、そこでどんな助けが必要なのか、私達に出来ることはを考え、例えばバンガラディッシュへは実際に全員が出掛け、食生活

の面で大豆の栄養を語り、大豆の栽培を伝え、とれた大豆の料理を沢山教え、食生活の改善というかたちで協力をしております。

三条友の会は今年で創立四十周年になりました。年代は20代～80代と様々で地域ごとに「最寄」という単位で親しく活動し、月1回みんなで集る例会を行っております。この他に衣、食、住、家計、乳幼児、明日の友、工芸という各グループに分かれて自分のやりたい勉強もしております。

友の会の良さは人によって異なるかもしれません、私自身、生活に根ざした勉強のできることの他、良い仲間、良い友人を得ることができます。今日、こちらにおじゃまする切っ掛けとなって下さった大塩さんの奥様も、転勤されてこの誰も知らない三条で友の会に入られ「沢山の友ができ、とてもうれしいことでした」と話して下さいました。

良き友を得、自分自身を向上させ、そしてその良いことを回りの方々にもお伝えしていく……友の会とはそんな所です。



次年度の各委員長さんにお願い

安藤ガバナー公式訪問が7月22日（水）です。

現況報告書に載せる各委員会の方針の原稿を6月10日（水）まで提出して下さい。

（次年度 会長 幹事）

次週例会	6月3日	卓話	木工建築「今と昔」	三条建築組合長	登山道男殿
次々週例会	6月10日	卓話	大谷幸平会員		